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重点

收入分配改革有望10月推出
目前正征求意见，将着力提高中低收入居民收入

本报讯 在历时八年的争议
后，收入分配体制改革总体方案
有望在今年10月推出。据悉，国家
发改委已经完成了方案初稿的起
草工作，目前正在深入征求部级
以上官员对方案的意见。

收入分配体制改革总体方案
的起草工作于2004年启动，由发
改委具体负责。2010年初和2011
年12月，发改委两次将方案上报
国务院，但均未通过。据透露，方
案共涉及十大问题，包括居民收
入在国民收入分配中的比重、工
资正常增长和最低工资标准、国

有资本经营预算与收益分享制
度、公共资源出让收益的全民共
享机制、高收入者的税收调节、国
有企业金融机构高管人员薪酬管
理以及公务员津贴补贴和事业单
位绩效工资等。

一位参与方案制定的部委人
士向媒体透露，方案多次提交又
不断修改的重要原因在于，涉及
的各个部门在某些关键问题上无
法达成一致意见。

要想在收入分配制度改革上
有所突破，就必须敢于正视制度
弊病，破除既得利益群体的阻力，

从制度上遏制权力寻租、垄断经
营和官商勾结等行为，构建合理
的约束、保障机制，推进收入分配
制度实质性改革。具体说来：

一是“提低控高”。着力提高中
低收入居民收入，加强对劳动法、劳
动合同法等的落实工作；建立工资
正常增长的调控机制，提高劳动收
入在初次分配中的比重；限制高收
入者的收入，重点控制垄断行业的
过高收入，调控部分国有企业员工
收入，推进公务员与事业单位人员
收入阳光化、规范化。二是“藏富于
民”。实施民富优先发展战略，大力

为民营经济和中小企业提供良好市
场环境，消除各种行政障碍，减少

“有形之手”对市场运行的干预，限
制政府规模和开支水平，严格规范
对民营企业的税费征收。三是进行
财税体制改革。适应政府转型需要，
财税体制向“公共财政”和“民生财
政”转型，淡化经济功能，强化服务
作用。四是推进配套的社会保障制
度改革。收入分配改革，要关注教
育、卫生、医疗、住房、就业等社会保
障体系改革，方能实现改革初衷。

据中央人民广播电台、《经济
参考报》

日本政府

不批东京都登岛

刘慧晏任云南省副省长

本报讯 哈尔滨市政府27日
召开新闻发布会，公布了事故桥
梁的设计、施工、监理单位以及倾
覆车辆信息。事故发生后，黑龙江
省委副书记、省长王宪魁分别于8
月22日和24日，带领省市相关部
门和有关专家学者到现场查勘并
召开专题会议，做出查找安全隐
患、全面整改工作部署。

王宪魁强调，对事故原因不
能就事论事，要就事论标准、就事
论疏漏、就事论管理，要坚决杜绝
类似事故再度发生。王宪魁指出，
如果不能为人民群众创造一个安
全的生产生活环境，就是政府最
大的失职。他强调，一是绝不能站
在部门或地方的利益上考虑问
题，要从人民群众根本利益出发。
二是抓紧查清事故原因，从根本
上消除事故隐患。相关地市和部
门不允许推脱、扯皮，不允许隐瞒
作假。

新闻发布会上，哈尔滨市政
府秘书长黄玉生说，25日晚，事故
鉴定组7名国家级专家全部抵达
哈尔滨后，进一步踏查了现场，将
现场实测的情况与桥梁设计、施
工标准、墩柱支撑、箱梁结构、桥
面质量等相关数据进行反复核
算，并相继约谈了设计、施工、监
理单位。目前，现场查验、取证等
工作已完成，正在进行核算核查
工作，并在此基础上履行相关程
序。此段匝道工程造价为709 . 42
万元，施工期限为90天。

新闻发布会未安排记者提
问。

据新华社、《黑龙江日报》报道

侧滑桥梁谁建的，哈市终于说了
黑龙江省长王宪魁：不许推脱扯皮、隐瞒作假

本报讯 8月27日，云南省十一届人大常委会召开第三十三次会议，会议审议并表决了有关人事任免事
项，通过了刘慧晏等干部的任免决议。

会议由云南省人大常委会常务副主任晏友琼主持。会议听取了省委常委、常务副省长李江作关于提请
审议刘慧晏等同志职务任免的报告，并根据省人大常委会任免地方国家机关工作人员办法和省人大常委会
议事规则的规定，审议并分项表决通过了上述人事任免决定。根据云南省长李纪恒的提请，省人大常委会表
决同意，决定任命刘慧晏为云南省人民政府副省长。 (宗禾)

1964年6月生，山东招远人。
1980 . 09—1984 . 07，山东农

业大学植物保护系学生。
1987年4月加入中国共产

党，1987年7月参加工作。
1996 . 06—1998 . 04，青岛大

学团委书记。

1998 . 04—1999 . 02，共青团山
东省青岛市委书记、党组书记。

2001 . 01—2002 . 06，共青团
山 东 省 委 书 记 、党 组 书 记
(2001 . 12当选为团中央常委)。

2007 . 02—2007 . 03，中共山
东省淄博市委书记、市长兼市

委党校校长。
2007 . 03—2012 . 08，中共山东

省淄博市委书记、市人大常委会
主任兼市委党校校长、淄博军分
区党委第一书记。

2012 . 08 . 27—，云南省副
省长。

独柱桥隐性缺陷未引重视
专家：尽快制定标准防止新桥存隐患

哈尔滨桥梁匝道事故，引起
了国内多位桥梁设计专家对独柱
墩桥梁隐性缺陷的讨论，专家建
议相关部门抓紧制定完善独柱墩
桥梁的相关“中国特色标准”。

由于具有减少占用土地、增
加视野和桥型美观的优点，独柱
墩桥梁被广泛应用于我国城市立
交、高速匝道桥梁。济南北园立
交、多处高架桥匝道等都有这种
独柱墩桥梁。我省交通规划设计

界一位不愿透露姓名的专家告诉
记者，“桥梁设计者基本都会考虑
车辆的超载问题，因为中国超载
三四倍的车辆太多，但他们考虑
的超载基本都在桥梁的抗弯抗压
上，不去充分考虑连续超重车辆
偶然偏载的问题，因为出现这种
情况的几率实在是太小了。”

但在中国，不太可能发生的
事却经常上演。多位专家呼吁抓
紧制定“符合中国国情的设计标

准”。从现行规范上看，我国公路
桥梁规范对独柱墩桥梁横向倾覆
稳定性的相关规定，尚处于空白
状态。

目前河北、浙江两省已率先
对省内的独柱墩桥梁进行了加
固。同济大学桥梁系大跨度桥梁
研究室主任肖汝诚建议继续呼吁
全国类似结构的桥梁“都进行加
固处理，防患于未然”。

本报记者 杨传忠 刘帅
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事故桥梁匝道侧滑导致3死5伤。（资料片）

据新华社北京8月27日电
外交部发言人办公室27日

晚就日本驻华大使坐车悬挂
的日本国旗被抢走有关报道
答复了新华社记者提问。

记者问：据报道，今天下
午，日本驻华大使坐车上悬挂
的日本国旗被抢走，请证实。
中方对此有何评论？

发言人办公室答复如下：
中方有关部门正在对此进行
认真调查。中国政府一贯认真
履行《维也纳外交关系公约》，
保护外国驻华使馆和人员的
安全。

传日驻华大使

车挂国旗被抢

外交部：正在调查

最近，日本官方在钓鱼岛
问题上的调门逐步抬高。日本
首相野田佳彦声称，今后将强
化包括钓鱼岛在内的“日本岛
屿”周边的警备，自卫队可介
入“岛屿治安”工作。日本防卫
大臣森本敏放言“在领土领海
问题上，日本自卫队不会让外
国船只接近一毫米”。

此前，日方一再放言，美方
多次重申美日安保条约适用于
钓鱼岛。日本拉美国当靠山不会
改变钓鱼岛问题的最终结局。中
国不会惧怕钓鱼岛局势的升级，
绝不允许日本将其单方面的主
张再次强加于中国，绝不允许日
美同盟关系干扰中国对钓鱼岛
享有的主权。对于中国政府和公
众来说，捍卫领土主权和海洋权
益，就是捍卫中国的国家核心利
益，来自外国的任何威胁恫吓都
不起作用。

既然钓鱼岛问题存在愈
演愈烈的趋势，中日围绕钓鱼
岛问题的争端逐渐演变成为
两国关系中最具争议性的问
题，那么，我们就要做好充分
准备，必要时用行动警告日本
不要在钓鱼岛问题上玩火。

人民日报海外版刊文

必要时行动警告

日别在钓岛玩火

据新华社东京8月27日电
日本内阁官房长官藤村修

27日表示，日本政府当天已书
面回复东京都，不批准后者此
前提出的本月底登上钓鱼岛
进行实地调查的申请。

藤村说，内阁官房副长官
长浜博行书面回复东京都知
事石原慎太郎，不批准东京都
提出的登岛申请，理由是为了
平稳安定管理，除政府相关人
士外，原则上禁止任何人登
岛。

石原就此发表声明说，对
日本政府拒绝东京都登岛“感
到无法理解”。

此前，日本政府以同样理
由拒绝了日本超党派议员联
盟登岛举行“慰灵祭”的申请。

另据日本广播协会电视
台报道，鉴于登岛申请被拒，
东京都将在9月2日派出调查
船对钓鱼岛进行海上调查。石
原还表示，将在10月亲自参加
有关调查。

格保卫钓鱼岛

单位 资质

设计单位 哈尔滨市市政工程设计院 市政行业甲级

施工单位 福建省交建集团工程有限公司 市政公用工程施工总承包壹级、公路工程施工总承包壹级

监理单位 黑龙江百信建设工程监理有限公司 市政公用工程监理甲级
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